

Communiqué

Le 2 décembre 1994

N° 243

M. OUELLET PARTICIPERA À LA CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE DE LA FRANCOPHONIE AU BURKINA FASO

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il agira comme chef de la délégation canadienne à la Conférence ministérielle de la Francophonie qui se tiendra à Ouagadougou, au Burkina Faso, du 8 au 10 décembre prochains.

Cette quatrième Conférence ministérielle permettra aux pays membres de la Francophonie d'examiner l'administration et les programmes de l'Agence de coopération culturelle et technique (ACCT) à l'occasion de la tenue du 26^e conseil d'administration de cet organisme. La Conférence leur donnera également la possibilité d'étudier le rapport d'étape du Conseil permanent de la Francophonie, qui est chargé d'assurer le suivi du Sommet de Maurice d'octobre 1993 et de préparer le Sommet de Cotonou, qui aura lieu au Bénin en novembre 1995.

M. Ouellet aura des entretiens bilatéraux avec des chefs de délégations d'autres pays membres ainsi qu'avec le secrétaire général de l'ACCT, M. Jean-Louis Roy.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

